

Niederschrift über die öffentliche Sitzung des Rates der Gemeinde Wiedensahl am Montag, 05.03.2018 um 19:00 Uhr im Gemeinderaum, Wilhelm-Busch-Straße

Anwesend:

Bürgermeisterin Anneliese Albrecht, Gemeindedirektor Ralph Dunger, Udo Ruffer, Ulf Thiemann, Dr. Adolf Peeck, Peter Pape, Carsten Dreyer, Kurt Cholewa und Bernhard Peeck

Besucher: Andreas Wartmann, Thomas Wartmann, Anita Hävemeier, Thomas Hävemeier, Michael Sandler, Jens Deterding, Volker Strauß, Wolfgang Buhr, Kim Sandler, Dennis Heumann, Ulla Jedamzik u. weitere, sowie ein Journalist der SN.

1. Begrüßung

Die Bürgermeisterin begrüßt die Ratsherren, die Besucher und die Presse.

2. Feststellung der ordnungsgemäßen Ladung und der Beschlussfähigkeit

Die Bürgermeisterin stellt die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit fest.

3. Feststellung der Tagesordnung und der dazu vorliegenden Anträge

Die Tagesordnung wird einstimmig genehmigt.

4. Genehmigung der Niederschrift vom 11.12.2017

Die Niederschrift wird einstimmig genehmigt.

5. Bürger- / Bürgerinnenfragestunde

Es erfolgt eine rege Diskussion über die vorgeschlagenen Änderungen zum Ablauf des Schützenfestes. Es gab ein Patt der anwesenden Mitbürger/Mitbürgerinnen in der Frage der Aufgabe des Schützenfestauftaktes am Donnerstag- Abend. Die Erhebung des Beitrags für das Mittagessen fand mehrheitlich keine Akzeptanz. Der Dirigent der Dorfkapelle sieht auch keine besondere Belastung der DK und begrüßt aus deren Sicht das Beibehalten des Donnerstagabends.

6. Beschluss über Änderungen Schützenfest 2018 – gem. Vorschlag des Schützenfestausschusses

Der Gemeinderat beschließt nach nochmaliger Diskussion über die Einlassungen der Bürgerinnen und Bürger einstimmig, dieses Jahr den Donnerstagabend zunächst beizubehalten. Es soll aber die Freqüentierung genauer betrachtet und später bewertet werden. Die Veranstaltungen am Freitag und Samstagnachmittag werden getauscht. Am Sonntag werden ab 13 Uhr die drei Schützenscheiben aufgehängt, beginnend bei dem/der am weitesten vom Schützenplatz entfernt wohnenden König/ Königin. Unter Begleitung der Dorfkapelle wird dann zum Schützenplatz marschiert. Danach gibt es Freibier auf dem Zelt. Die Gemeinde trägt die Kosten für die Getränke bis zu einer Höhe von insgesamt 450 €.

Falls gewünscht, können die Schützenkönige danach zusätzlich noch Bier auf eigene Kosten ordern. Die Thekenmannschaft wird von den Königen organisiert.
Das Essen nach dem Ausmarsch gibt es weiterhin kostenlos.

7. Beschluss zum weiteren Verfahren der Fusionsgespräche

Dem Beschlussvorschlag des Samtgemeindebürgermeisters vom 20.02.18, Fusionsgespräche mit den Nachbargemeinden führen zu dürfen, wird einstimmig zugestimmt.

8. Mitteilungen und Anfragen

Der Gemeindedirektor berichtet, dass die Anträge zur Verlängerung des Förderzeitraumes für die DE sowie der Neuaufnahme weiterer DE Projekte gem. Beschluss des DE-Ausschusses vom 24.10.17 gestellt sind.

Das Aufstellen der Elektroladestation auf dem Marktplatz soll im 2. Quartal erfolgen. Standort soll der Platz des Bushäuschens werden. Das Bushäuschen wird nach einer Grundüberholung getauscht mit dem Wartehäuschen gegenüber Albrecht's.

Die Förderbescheide für die beantragten DE- Maßnahmen sollen bis Ende März zugehen.

Der öffentliche Teil endet um 20:00 Uhr

Nichtöffentlicher Teil:

- Grundstücksangelegenheiten

Wiedensahl, 22.03.2018

Anneliese Albrecht

Protokollführerin